
Глава  региона  обозначил
приоритетные  задачи
областного здравоохранения на
предстоящий период

Итоги масштабной работы по противодействию пандемии в 2020
году  и  задачи  следующего  этапа  стали  темой  сегодняшнего
заседания Клинического Совета Волгоградской области по борьбе
с  коронавирусной  инфекцией.  Его  в  режиме  видеоконференции
провел глава региона Андрей Бочаров.

Губернатор  напомнил,  что  в  режиме  повышенных  нагрузок,
связанных с оказанием медицинской помощи населению, поддержкой
людей и предприятий в условиях пандемии, Волгоградская область
живет  и  работает  последние  10  месяцев.  Андрей  Бочаров
поблагодарил всех сотрудников системы здравоохранения за их
самоотверженный труд и отметил, что принятые в регионе меры
позволили  не  допустить  стремительного  распространения
заболевания  –  санитарно-эпидемиологическую  ситуацию  в
Волгоградской  области  удается  удерживать  на  стабильном  и
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прогнозируемом уровне.

В  стационарах  региона  подготовлено  8,2  тысячи  коек  для
инфекционных  больных,  еще  1000  находятся  в  резерве.
Дополнительно  приобретено  и  установлено  более  800  единиц
медоборудования для диагностики и лечения СOVID-19, вирусных
пневмоний.  Совершенствуется  система  амбулаторной  помощи
пациентам с коронавирусом. Органы власти помогают поликлиникам
с  транспортом  для  посещения  больных  на  дому.  Проводится
вакцинация  –  первыми  прививки  от  ковида  получают  медики,
работники  образования  и  социальной  сферы.  Система
здравоохранения Волгоградской области, подчеркнул губернатор,
готова продолжать работать в режиме повышенных нагрузок до
окончательного предотвращения пандемии, одновременно оказывая
плановую медицинскую помощь пациентам с другими заболеваниями.

«Вместе  с  тем  глава  региона  обратил  внимание  членов
Клинического Совета на возможный рост обращений в лечебные
учреждения в праздничные январские дни, – рассказала после
заседания председатель комитета Волгоградской областной Думы
по охране здоровья Наталья Семёнова. – Такое развитие ситуации
прогнозируется с учетом увеличения в выходные дни количества
социальных контактов. Система здравоохранения обязана всё это
время,  не  останавливаясь  даже  на  секунду,  находиться  в
состоянии повышенной готовности, чтобы своевременно и в полном
объёме  оказывать  людям  необходимую  медицинскую  помощь.  Уже
сейчас  формируются  усиленные  дежурные  бригады  медиков,
расширяется  запас  лекарственных  препаратов.  Каждый  из  нас
может  облегчить  напряженную  работу  врачей  и  вместе  с  тем
уберечь себя и своих близких от возможного заболевания. Для
этого надо проявить социальную ответственность и максимально
ограничить в новогодние праздники личное общение с другими
людьми. Лучше и безопаснее это делать, используя современные
средства связи».   

На заседании Клинического Совета губернатор также обозначил
приоритетные  задачи  на  предстоящий  период.  Среди  них  –
совершенствование  механизмов  оказания  стационарной  и



амбулаторной помощи пациентам с коронавирусной инфекцией на
основе передового опыта, строительство инфекционных больниц в
Калачевском,  Камышинском  районах  и  Михайловском  городском
округе,  решение  вопросов  реабилитации  пациентов,  перенесших
ковид,  активное  внедрение  телемедицины  и  использование
современной медтехники при лечении заболеваний.


